

## **GALERIA** Vers un territoire sécurisé par la 4G



J. C.

En attendant que le relais téléphonique multi-opérateurs 4G, érigé début juillet sur la Punta Muvrareccia, soit alimenté en électricité par une ligne enterrée tout le long de la piste, l'installation de panneaux solaires provisoires et d'un générateur a eu lieu ce jeudi. Deux hélicoptères dépêchés sur zone ont permis le transport des techniciens et l'hélicoptère du matériel. La mise en service du relais avant la fin du mois d'octobre devrait permettre aux différents opérateurs de prendre à leur tour la main pour proposer les raccordements nécessaires. **JACQUELINE CORTEGGIANI**